

Ambassade d'Ukraine en France
21 Avenue de Saxe
75007 Paris

Le Bureau international des poids et mesures (BIPM) présente ses compliments à l'Ambassade d'Ukraine en France et a l'honneur de se référer à la *Note verbale* du Ministère de l'Europe et des Affaires étrangères du 9 août 2018, reçue par le BIPM le 20 août 2018, notifiant le dépôt de l'instrument d'adhésion de l'Ukraine à la Convention du Mètre en vertu de l'Article III de ladite Convention.

Le BIPM est heureux d'accueillir l'Ukraine en tant qu'État membre à compter du 7 août 2018, après avoir été Associé à la Conférence générale des poids et mesures (CGPM) depuis le 19 août 2002.

Le BIPM souhaite rappeler que l'Ukraine doit respecter ses obligations financières en tant qu'État membre.

Le Bureau international des poids et mesures saisit cette occasion pour renouveler à l'Ambassade d'Ukraine en France les assurances de sa haute considération.

Sèvres, 21 août 2018



MM

P. J. (1) :

- Copie de la *Note verbale* du Ministère de l'Europe et des Affaires étrangères

Embassy of Ukraine in France
21 Avenue de Saxe
75007 Paris

The International Bureau of Weights and Measures (BIPM) presents its compliments to the Embassy of Ukraine in France and has the honour to refer to the *Note Verbale* of the French Ministry of Europe and Foreign Affairs dated 9 August 2018, received by the BIPM on 20 August 2018, notifying the deposition of Ukraine's instrument of accession to the Metre Convention pursuant to Article III of the said Convention.

The BIPM is pleased to welcome Ukraine as a Member State as from 7 August 2018 after being an Associate of the General Conference on Weights and Measures (CGPM) since 19 August 2002.

The BIPM wishes to recall that Ukraine should meet its financial obligations as a Member State.

The International Bureau of Weights and Measures avails itself of this opportunity to renew to the Embassy of Ukraine in France the assurances of its highest consideration.

Sèvres, 21 August 2018



MM

Attached (1):

- Copy of *Note Verbale* of the French Ministry of Europe and Foreign Affairs